



Der Landkreis München lädt ein zum

14. Tag der Blasmusik

Sonntag, 6. September 2015

in Grasbrunn / Keferloh

Zelt auf dem Gelände
des Gasthofes Kreitmair

11.00 Uhr Blasmusik im Festzelt
12.00 Uhr Begrüßung durch Landrat Christoph Göbel
Gebet mit Domkapitular Prälat Obermaier
gemeinschaftliches Musizieren aller anwesenden Musikgruppen

ab 12.30 Uhr Es spielen wechselweise:
Blaskapelle Höhenkirchen-Siegertsbrunn
Blasmusik Aschheim
Blasmusik Oberschleißheim
Feldkirchner Blasmusik
Stadtkapelle Unterschleißheim
Orkiestra Lira Niepolomice (Landkreis Wieliczka)

In den Pausen zwischen den Blasmusikgruppen wird Volksmusik gespielt.
Ende ca. 16.00 Uhr

Veranstalter:
Landkreis München



Eintritt frei!